

▶ 藤岡 PTA 会長より

2月5日、鎌倉は天気予報通り雪となりました。予報通りですが、予想以上の大雪に驚いた方も多かったのではないのでしょうか。

その日は前から予定していたPTA監査の日。私は雪の降る中、学校におりました。久々の大雪に放課後の子どもたちも興奮している様子が伝わってきました。私たちが帰るときには校舎は真白に覆われ、誰もいないグラウンドは静寂で幻想的でした。凍えながら帰途に就きましたが、とても思い出に残る日となりました。

監査も無事に終え、今年度の活動期間はもうすぐ終わりますが、2月の運営委員会ではPTA改革についての話し合いがもたれました。今年度の反省を踏まえ、引き続き来年度によりよい活動ができるように議論を交わした次第です。特におたよりのペーパーレス化については、子どもたちがプリントを保護者に渡していないという問題からアプリの活用などを望む声が高まっていることを再認識しました。

ぜひ今後のPTA活動に注目し、関心をお寄せくださいますようお願いいたします。

▶ 河合校長先生より

立春が過ぎ、校地内の梅が咲き誇っています。私は退勤後に時々ジョギングしているのですが、目的地の江の島サムエル・コッキング苑の河津桜は満開になりました。

鎌倉市内の小・中学校で感染症が拡大傾向にあります。本校でも先週はインフルエンザが流行し、1学年2クラスで学級閉鎖を行いました。昨日は3年生の公立受検でした。3年生全員の進路が決まるまで、もうひと踏ん張りです。学校では手洗い、換気など感染症対策を施しています。ご家庭でもご協力をお願いします。

さて、来週はPTA総会が予定されています。今年の総会では新しい企画もあるということで、楽しみにしていたのですが出張が入ってしまい出席が叶いません。この1年間、運営委員会のメンバーがPTA活動の中心となり、学校を支え、盛り上

げていただきました。

笑いが絶えなかった運営委員会、深中生を陰から支えてくださったコミュニティ委員会、私が題字を書いた広報紙「ふかみどり」も、特に教員の写真が美しく、実物よりもよく写っていると好評でした。

中でも強く思い出に残っているのは市P連主催イベントです。ソフトボール大会では教員とお父さん方の親睦が深まりました。ドッジボールは夜間特訓から親睦の域はこえ、汗と涙を流し、本番では並みいる強豪を蹴散らし14校の頂点に立ちました。私が勝手に参加した懇親会での勝利の美酒は忘れられません。皆さんのサポートに大感謝です！

▶ 丸山教頭先生より

日差しが明るく感じられるようになり、春めいてきました。梅の花が咲き、野鳥たちも私たちを楽しませてくれます。メジロやセキレイ、シジュウカラなどが囁りながら飛び回っています。私はイソヒヨドリ（雄）が好きで、深中でもその姿を確認できます。体が深い青色でおなかの部分だけオレンジ色のきれいな鳥です。

2月は「逃げる」といわれる月ですがあれよあれよと過ぎていきます。春が来るのはうれしいのですが、そんなに急がなくてよいのに…とってしまうほど早く感じます。3年生は入試、そして卒業へ。1、2年生は学年末テストを終えて進級の準備へ。それぞれの春がよいスタートとなるよう、3学期の残された時間を大切にしていきたいと思います。

PTAでは連絡用アプリの導入を検討しています！！

え！？そのおたより、いつ出たの?? を解決！

保護者同士で話していると、度々話題に上がる「子どもがおたよりを出さない」問題。PTAからのお知らせを確実に届け、ボランティアやイベント参加者の募集をスピーディーに行うべく、連絡用アプリの来年度の導入を目指して動いています。運用された際は、ぜひご活用ください！

▶ 大川先生より

2月に入り、3年生は入試が終わり、1・2年生は学年末試験が終わりました。気づけばあっという間に卒業式です。「1月は行ってしまおう・2月は逃げてしまおう・3月は去ってしまおう」と言われますが、毎日子どもたちと接していると、時間の流れを早く感じます。

2月に入り体調を崩す生徒が多く、インフルエンザによる欠席者が増えています。手洗いうがい、十分な睡眠をしっかりと取るようにしましょう。あと少しで学年もクラスも変わるのでクラスメイトと一緒に過ごせる時間をぜひ大切にしてほしいです。3年生は入試が終わり、卒業特別時間割がはじまります。何をするのも“最後”という言葉がつくことが多くなります。すべてをやりきり深沢中学校を旅立つ準備をしましょう。皆さんの想いが、卒業式の歌で届けられることを楽しみにしています。1・2年生は、いじめ防止教室を行いました。後日、生徒会と有志の生徒でスクールバディトレーニングを行いました。熱い気持ちで臨んでくれた生徒が多く、お互いの気持ちを伝え合うよい機会ができました。

市内の様子ですが、インフルエンザによる閉鎖が多くあったようです。また、iPadによるトラブルも多く報告があがっていました。引き続き使い方に関しては、ご家庭でもご指導の程、よろしく願いいたします。

会計監査報告

2月5日（月）、PTA会議室にて、今年度の会計監査を行いました。会計帳簿、預金通帳、領収書その他関係書類を監査した結果、その内容が適正かつ正確であったことを報告いたします。

神奈川県PTA協議会に関するお知らせ

県Pのホームページに「当協議会における不明確な会計処理に関するお知らせ」が載っております。

<https://www.pta-kanagawa.com/jouhou/>

この件に関する質問などは直接県Pにお問い合わせください。

各委員会からのお知らせ

●学年委員会



1月26日(金)の新入生説明会にて、制服のリサイクル会を開催しました。ほぼ全てのリサイクル品をお持ち帰りいただき、大盛況となりました。リサイクルにご協力いただいた皆さま、ありがとうございました！



来年度に向け、引き続きリサイクル品の回収をしております。不要な制服、シャツ、ジャージ類をお持ちの方は、ぜひ職員室前のリサイクルBOXまでお願いいたします。

また、2月19日(月)には、今年度最後のワークショップを行いました。当日の様子は次回のおたよりにてご報告させていただきます。

●広報委員会

ふかみどり119号が発行されました。118号発行後にお子さんからもっていない、というお話も聞きましたので、「ふかみどり後期号持ってる？」とお声がけいただき、一緒にご覧ください。

ふかみどりを発行するにあたり先生方、保護者の皆さまのご協力をいただき、ありがとうございました。

表紙の「ふかみどり」の題字は今年度河合校長先生に書いていただいたものです。この題字が、ずっと続いていくと嬉しいです！

●コミュニティ委員会

柔道着洗濯にご協力いただきましたちょボラの皆さま、ありがとうございました。柔道の授業が終わりましたら、保管前にもう一度洗濯をする予定です。その際はまたご協力をお願いいたします。

図書ボラさんの図書室開放も、生徒たちにすっかり浸透してきました。テスト前には勉強をする生徒たちがたくさんきてくれています。

布ボラさんの部活動貴重品袋が完成し、PTA総会で先生方にお渡ししました。遠征時の活躍が楽しみです。



花ボラさん花壇整備が近づいてきました。2月27日(火)(予備日3月4日)10時より行います。正門前花壇に花植えを、校庭側花壇には紫陽花を移植します。飛び入り参加も大歓迎です！お問い合わせはコミュニティ委員会まで。

fukachu.comyu1141@gmail.com

●市P校外委員会

2月12日(月)、神奈川県母と女性職員の会が開催され、出席をしてきました。記念講演では、絵本作家の松本春野さんのお話を聞くことができました。「絵本は子どもだけのものではありません。絵本はどの年代の方にも心のよりどころとなりますのです。」という言葉が印象的でした。すっかり読み聞かせをせがまれなくなった我が子ですが、絵本の感想を言い合うなどのコミュニケーションとして、また絵本を手に取りたいと思いました。

先日、**校外委員会新聞**を配付させていただきました。初めての試みで、各校同じかたちで発信しています。いつ起こるか分からない災害に備えて、ぜひ家族で確認をしましょう。

●役員推薦委員会

皆さまのご協力により、来年度役員内定者の方々をたてることができました。

PTA総会にて推薦報告をし、承認を得て正式に決定いたしましたので、ここにご報告いたします。

令和6年度

PTA役員・委員長・市P委員の皆さん

- ・会長
- ・副会長
- ・書記
- ・会計
- ・会計監査

- ・学年委員長
- ・広報委員長
- ・コミュニティ委員長
- ・役員推薦委員長
- ・市P文化委員

- ・市Pスポーツ委員

- ・市P校外委員

来年度PTA委員会参加のご意向について



1・2年生の保護者あてに、2月16日付けでおたより(黄色い紙)を配付しています。来年度の委員会参加について、皆さまのご意向をお知らせください。

提出締切日は2月29日(木)です。